



田人小・中学校だより5  
平成30年7月20日  
文責：校長 新田泰尋

# DREAM&PRIDE of TABITO

## 盛夏の7月、1学期みんなよくがんばりました！

いよいよ今日で、平成30年度第1学期が終わりました。今年度は10名の先生方が変わり、新体制でスタートした田人小・中学校ですが、みなさん本当によく頑張りました。普段の授業はもちろんですが、部活動や陸上の練習、生徒会の委員会活動、学級での係活動をはじめ、5月の小中合同運動会では、それぞれがそれぞれの役割を全うし、精一杯最後まであきらめずに取り組むことができました。

小学校では、陸上競技大会、町探検や見学学習、スチューデント・シティ、中学校では修学旅行、陸上競技大会、中体連バドミントン大会、各種テストとそれぞれに全力で取り組んだからこそ、たくさんの思い出ができました。特に、鑑賞教室では、自分から積極的に手をあげて、珍しい楽器に挑戦したり、感想発表をしたりと自分が感じた思いを自由に表現しました。発表の機会が多いからこそ、表現力が培われているのですね。



6月19日の町探検(小1・2年生)



6月19日の見学学習(小3・4年生)



オーケストラの指揮に挑戦！（1年生・4年生・中学2年生）

珍しい楽器に挑戦！



全員が指揮に挑戦！



積極的に感想発表をしました。（ほとんどが手をあげていました。）



## 全国植樹祭で受賞しました！

6月10日、南相馬市で開催された第69回全国植樹祭において、**学校関係緑化コンクール学校林等活動中学校の部**で**特選・農林水産大臣賞**を受賞してきました。これは田人中として、昭和30年代に植栽した杉、昭和61年に植栽した檜などの学校林の手入れや間伐作業等、長年にわたり活動し続けてきたこと、そして、震災後田人林業研究会様をはじめとした地域の方々のご協力のもと、学校林活動を再開し、地域の伝統ある林業と森林資源の学習を「たびと学」として生徒に体験的な学びを再構築できたことが高く評価された、大変名誉な賞です。さらに前日のハワイアンズでのレセプションでは、天皇皇后両陛下との御御談の機会をいただき、両陛下に今回受賞となった学校林活動をご紹介いたしました。中学校では、今後も林業体験を通して地域の伝統産業である林業について学びながら、地域との関わりや地域を担う人材育成に取り組んでまいります。

